

TISCHTENNIS: NEUER ZUSAMMENHALT UND TITEL NOCH MÖGLICH

Die Vorrunde der Saison 2016/ 2017 sind für die Tischtennismannschaften der TuS Schwanheim am letzten Wochenende zu Ende gegangen.

Nach dem 9:3 Sieg gegen die SF Bischofsheim bleibt die 1. Herren Zweiter mit zwei Punkten Rückstand auf den Tabellenführer Rot Weiß Walldorf. Nun muss die TuS das Rückspiel gegen den Spitzenreiter in der Rückrunde in der eigenen Turnhalle gewinnen, um den Titel und den Aufstieg in die Bezirksliga zu erreichen.



Mit Udo Schuhmacher (18:1) stellt Schwanheim den stärksten Spieler der Vorrunde. Hervorzuheben ist auch Daniel Becker. Der Spieler aus der eigenen Jugend konnte in seiner ersten Herrensaison zehn seiner elf Spiele gewinnen. Zudem spielten: Danny Fehrens (9:6), Yevgenij Karmanov (11:3), Frederick Kippels (6:3), Timo Senzel (9:1), Alexander Lehr (0:1) und Maurice Graf (2:2).

Nun gilt es für die Mannschaft den Fokus auf die Rückrunde zu legen und das Ziel des direkten Aufstieges zu erreichen.

Kreisliga 2. Mannschaft

Die Vorrunde für die 2. Mannschaft war ein hartes Stück Arbeit. Der Abgang von Martin Wehner musste verkräftet werden. Dafür kam allerdings Marc Desch von der 1. Mannschaft in das Team und auch Neuzugang Narendra Khanal rutschte in die Mannschaft.



Somit sah man sich für die neue Runde gut aufgestellt. Doch bereits der erste Spieltag gegen einen vermeintlich schlagbaren Gegner zeigte auf, dass man diese Saison gegen den Abstieg spielen würde. Zum ersten Heimspiel der Saison kam es zum direkten Nachbarschaftsduell gegen Niederrad. Schnell war klar, würde man auch hier verlieren, wird es sehr schwer einen Abstieg abzuwenden. Glücklicherweise startete man in das Spiel mit 3:0 in den Doppeln, wodurch man am Ende 9:3 gewann und somit den einzigen Sieg in der Vorrunde einfuhr. Alle weiteren Spiele bis zum letzten Spieltag wurden leider verloren. Am letzten Spieltag der Hinrunde kam es zum Duell mit den Spielern aus Sindlingen. Bereits in der vergangenen Runde konnte man in Sindlingen einen sensationellen Sieg erringen, der letztlich einen drohenden Abstieg verhindert hatte. Auch dieses Mal hatte man sich wieder viel vorgenommen. Zwar lag man nach den Doppeln bereits 1:2 zurück, doch die Mannschaft kämpfte sich weiter in das Spiel und erarbeitete sich ein Abschlussdoppel.

Hier bestand die Chance zumindest ein Unentschieden zu erreichen. Durch ein souveränes 3:0 in den Sätzen konnte man sich am Ende über einen Punkt im Kampf gegen den Abstieg freuen. Durch diesen Punkt hatte man den Vorsprung vor einem Abstiegsplatz wieder auf 2 Punkte erhöht.

Mit Blick auf die Rückrunde steht ganz klar im Vordergrund nicht auf den letzten Tabellenplatz abzurutschen und wie im Spiel gegen Sindlingen, auch in anderen Spielen eine geschlossene Mannschaftsleistung zu zeigen.

1.Kreisklasse 3. Mannschaft

Die dritte Herrenmannschaft beendet die Vorrunde auf dem 10. Platz. Mit nur zwei Siegen in der Vorrunde gegen die TTC Anna-Schmidt-Schule Frankfurt mit 9:5 und gegen die TGS Vorwärts Ffm. III mit 9:6 gewonnen.

In der Rückrunde ist also eine deutliche Steigerung nötig, um weiterhin in der 1. Kreisklasse bleiben zu können. Unmöglich scheint dieses Ziel allerdings nicht zu sein, wenn es gelingt, gegen die direkte Konkurrenz möglichst in Bestbesetzung anzutreten.

Nachwuchsmannschaften

Die intensive Nachwuchsarbeit unter der Leitung von Udo Schuhmacher, Timo Senzel, Mirian Luh und Volker Lehr zahlt sich qualitativ und quantitativ aus. Unsere Abteilung startete wiederum mit drei Nachwuchsmannschaft in den Spielbetrieb des HTTV.

Die **1. Jugendmannschaft** spielt in der Kreisliga Frankfurt. Das Team mit Hahsim Rehman, Damir Ragipow, Etienne Scheller und Jan Oliver Vörös und wird alles daran setzen, wieder oben dabei zu sein und das in sie gesetzte Vertrauen zu rechtfertigen. Aktuell liegt man auf dem 8. Tabellenplatz.

Unsere **A-Schülermannschaft** spielt in der 1. Kreisklasse Frankfurt. Das junge Team spielt mit Navien Anantharajah, Rithan Anantharajah, Daniel Schut, David Friedmann, Tyresse Müller und Kenan Cigdem-Montoya und liegt aktuell auf den 4. Platz der Tabelle. Vielleicht können Sie in der Rückrunde noch vorne mitspielen und ein gewichtiges Wörtchen bei der Vergabe des Meistertitels mitsprechen.

Die neu formierte **B-Schülermannschaft** tritt in der bei den A-Schüler in der 1. Kreisklasse mit Dennis Karmanov, Aarogye Khanal, Emirhan Selek, Marijan Mikulic und Walid Roble an. Ob dieses sehr junge Team weiter so mithalten kann, muss sich erst zeigen. Wir drücken aber fest die Daumen. Aktuell liegt die Mannschaft auf einem tollen 7. Tabellenplatz.